

II Certamen Iberoamericano de Cine Infantil y Juvenil.— El instituto de Cooperación Iberoamericano, la Comisión Nacional del V Centenario del Descubrimiento de América, el Festival Iberoamericano de Huelva de Cine y Juvenalia convocan este Certamen, realizado por niños y jóvenes para alumnos de E.G.B., F.P. Bachillerato y grupos y colectivos de Centros Culturales Municipales, que realicen experiencias en el campo de la imagen. Los temas serán sobre culturas y costumbres de los pueblos, pudiendo presentar cada autor 3 trabajos de duración entre 5 y 10 minutos y en sistema de super 8. Los premios consisten en material de filmación. Las películas se exhibirán en el XI Festival Iberoamericano de Huelva y en la VI Edición de Juvenalia, quedando una copia en poder de los organizadores. El plazo de admisión termina el 4 de Noviembre. Más información en la Sede del Festival del Cine Iberoamericano. Hotel Tartesos Gran Vía, 13 Huelva.

ARTES PLASTICAS

Pintura.—

XXVI Certamen Nacional de Pintura Caja de Ahorros de Jerez. Para artistas nacidos o residentes en España pudiendo presentar cada uno una obra al óleo no inferior a los 80 cm. de base, firmada y enmarcada, las obras han de ser inéditas y la inscripción hecha por el artista en las Oficinas de la Caja entre los días 21 y 31 de Octubre. Con las obras seleccionadas se organizará una exposición.

Premios:

D. _____
Calle o Plaza _____
Población _____
Provincia _____
Desea suscribirse a la revista a partir del n.º _____

FECHA Y FIRMA

Importe de la suscripción anual (12 números) 1.200 pesetas

Giro Postal a nombre de: Casa Cultura - Universidad Popular "Alacena de Deseos"
(Adjuntar fotocopia del resguardo del giro)

Prometemos diversión y gozo cultural

1.º Diploma y 500.000 pts.

2.º Diploma y 300.000 pts.

3.º Mención honorífica.

Las obras premiadas pasan a propiedad de la Caja de Ahorros de Jerez. Las obras no seleccionadas se podrán retirar a partir del 2 de Diciembre. Más información, departamento de relaciones públicas de la Caja de Ahorros de Jerez, Plaza del Arrenal s/n Jerez de la Frontera.

Concurso de Pintura del Ayuntamiento de La Solana para artistas de todo el territorio Nacional, con un solo premio de 75.000 ptas. Tema y dimensiones libres, al óleo. Los cuadros se presentarán con lema indicando que se presentan a la modalidad A y sistema de plica. El plazo de presentación termina el 19 de Julio en el Ayuntamiento de La Solana, los cuadros premiados pasarán al patrimonio del Ayuntamiento y los no premiados podrán retirarse a partir del 3 de Agosto en la Casa de Cultura.

XV Concurso de Pintura, Escultura y Dibujo del Ayuntamiento de Quesada homenaje a Rafael Zabaleta para artistas españoles y extranjeros.

Tres premios:

1.º Para Cultura o Escultura de 450.000 ptas. y medalla.

2.º Para Pintura y Escul-

tura 225.000 ptas y medalla.

3.º Para Acuarelas o Dibujo 75.000 y medalla.

Tema y tamaño libre así como la materia y la técnica. Una sola obra por cada clase y enmarcada. La admisión de obra hasta el 10 de Agosto. las obras premiadas pasarán a propiedad del Ayuntamiento y se podrán retirar las no premiadas en los tres meses siguientes a la clausura de la Exposición que termina el 28 de Agosto.

III Biental de Pintura del Ayuntamiento de Cuenca convocado por el Ayuntamiento y la Diputación para artistas españoles o extranjeros: el tema libre y las obras no serán mayores de 2 m. Las obras se presentarán sin marco y con un listón de 1 cm. de protección. Unico premio 600.000 ptas. Se presentarán trabajos hasta el 20 de Julio.

I Concurso Nacional de Escultura Ciudad de Burgos. Convoca el Ayuntamiento para menores de 30 años nacidos o residentes en España, tema y técnica libre, dimensión mínima de 50 cm.; en el eje mayor la obra irá firmada y acompañada de foto del autor.

Premios:

500.000 ptas. plazo de presentación del 16 de agosto al 16 de Septiembre.

I Biental de Pintura Ciudad de Chinchilla, convoca el Ayuntamiento de Chinchilla para artistas españoles tema y técnica libre. Solo se podrá presentar una obra por autor y existe un solo premio de 750.000 ptas. Se pueden presentar las obras hasta el 22 de Julio.

Concurso de Cartel de Ferias.— Convocado por el Ayuntamiento de Daimiel para artistas naturales o residentes en Castilla-La Mancha. Tema libre, valorándose la temática local. Realizado a tres tintas, dimensiones de 47 x 65 cm. figurando el escudo de la Ciudad y la inscripción Daimiel Feria y Fiestas 1 al 15 Septiembre 85 con lema. Premio único de 25.000 ptas. y reproducción oficial de la Feria de Daimiel. Plazo de presentación hasta el 19 de Julio.

